



## **PUNTOS PRINCIPALES DEL PROGRAMA DE CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA PARA JAÉN.**

Contigo Somos Democracia (C.S.D.) concurre por primera vez desde su fundación hace dos años a unas elecciones de carácter nacional y ámbito municipal, autonómico y europeo.

Contigo Somos Democracia es el nuevo proyecto de centro social y liberal que nace para cubrir un espacio vacío de ocupación más allá de las palabras en el espectro de la política española.

Para Jaén capital hemos conformado un consistente equipo que muy bien puede representar a la generalidad de los ciudadanos tanto de la ciudad como de la provincia. Muchos atesoran experiencia en participación política, sindical y de asociaciones vecinales. Siempre desde las bases, con contadas excepciones, y movidos por el espíritu de entrega y servicio para aportar propuestas sensatas que puedan contribuir en colaboración con el resto de formaciones políticas a ese objetivo común que es situar a nuestra querida Jaén en los niveles de prosperidad, progreso y convivencia que deben imperar en un municipio del siglo 21; defendiendo sus propuestas sin caer en la descalificación, nunca desde la imposición y contemplando y valorando

lo que es una sociedad moderna que asume la pluralidad como factor de riqueza.

En el programa que sometemos a la aprobación del resto de ciudadanos nos hemos centrado en cinco ejes fundamentales:

La despoblación.

El desempleo.

La desindustrialización.

La desigualdad.

Y la desilusión.

Todos estos aspectos están íntimamente relacionados y siendo prioritarios no son los únicos que nos comprometemos a acometer.

- Queremos reducir el gasto público a niveles aceptables que permitan mantener los servicios esenciales y dejar, al menos, de incrementar la enorme deuda ya contraída. Bajaremos el impuesto del IBI en el tramo municipal.

- Proponemos reducir las trabas burocráticas concediendo en el plazo máximo de treinta días la licencia de apertura de nuevos comercios a fin de no obstaculizar el desarrollo inicial de autónomos y PYMES, reduciendo las pérdidas, con las debidas garantías y concederles hasta un año para formalizar todos los requisitos.

- Apoyaremos a los emprendedores, autónomos y PYMES promoviendo también nuevos incentivos fiscales a cambio de empleo estable.

- Revisaremos los planes de semipeatonalización con especial atención a la opinión de los residentes y comerciantes de las zonas afectadas y valorando el impacto económico que esta medida está causando en la ciudad y en las familias.

- Ofreceremos suelo industrial en periodos de carencia de tres, seis o doce meses –dependiendo del proyecto empresarial- por plazos de tiempo razonables para que se asienten empresas y reactivar el tejido industrial. De nada sirve abrir establecimientos comerciales de pequeño, mediano o gran tamaño si no existe una demanda social para ellos y no hay recursos para gastar en ese sector.

- Jaén se encuentra en los lugares destacados de las ciudades menos limpias. Optimizaremos los recursos públicos para el cuidado de ese aspecto y fomentaremos campañas de sensibilización ciudadana con especial incidencia en las escuelas. Nos centraremos en que las distintas zonas de la ciudad dispongan de los mismos servicios zonas verdes y de ocio.

- En esta línea queremos potenciar el turismo de interior en colaboración con otros municipios para captar un turismo de calidad que sepa apreciar la riqueza monumental, gastronómica y paisajística de Jaén. Para ello propondremos un plan integral que comprenda los siguientes aspectos: Puesta en marcha del servicio de Tranvía dotándolo de monitores que den a conocer la variada oferta cultural y de ocio que también queremos impulsar. Se limpiarán y adecuarán por la vía ejecutiva los solares y zonas del casco antiguo haciéndolo más atractivo y accesible. Coordinar con el resto de administraciones los riquísimos yacimientos arqueológicos que llevan años paralizados como parte de esa oferta cultural.

- Pondremos especial énfasis en retomar proyecto de construir un teleférico que comunique la base de la ciudad con el Castillo de Santa Catalina para poder fomentar las visitas y el disfrute de sus inigualables vistas sin tener que caminar o utilizar otro tipo de vehículos, y dotaremos a ese espacio de opciones de ocio donde se pueda disfrutar del entorno con ofertas familiares. Haremos lo necesario para que este servicio sea viable y un atractivo referente más para visitar nuestra ciudad.

- Incidiremos en la seguridad para mejorar la tranquilidad y bienestar de los jiennenses y de quienes nos visitan. Para ello reforzaremos los medios materiales y humanos de los Cuerpos de Bomberos y Policía Local,

adecuando esos efectivos y convocando nuevas plazas para la consecución de dos fines: Mejorando su eficiencia adaptándola a las necesidades actuales y rejuveneciendo las plantillas a fin de realizar sinergias que permitan el aprendizaje generacional, así como sus retribuciones, para hacerlas más acordes con el servicio que prestan y en sintonía con las capitales de nuestro entorno.

- Adoptaremos las medidas necesarias para que Jaén y el resto de municipios de toda España tengan la entidad propia y necesaria para solicitar directamente ayudas de los fondos estructurales y del fondo de cohesión de la unión europea sin necesidad de la hasta ahora intervención de las comunidades autónomas. De esa forma se podrían impulsar proyectos de infraestructuras entre ciudades, que llevan años paralizados o con gran retraso como la autovía Córdoba- Jaén-Albacete que podría reactivar nuestro tejido industrial y el tramo de alta velocidad Granada-Jaén-Madrid. Con igual influencia positiva en el citado sector y su repercusión en el de servicios, comercio y turismo.

- Propondremos que el reparto de fondos del Estado y de la Unión Europea a las entidades locales se haga en base a la densidad de población y no con arreglo a los datos de población que no hacen sino acrecentar la desigualdad y provocar la terrible despoblación que soportamos.

- Ejecutaremos medidas para mejorar las redes de agua potable, informáticas y telefonía convocando concursos públicos transparentes y con la intervención de organismos independientes de control previo a la concesión de los servicios y participación en el desarrollo de lo contratado.

- Impulsaremos desde el ayuntamiento con medidas de apoyo financiero la construcción y rehabilitación de viviendas para que los propietarios no vean mermado su legítimo derecho a percibir un alquiler justo pero que favorezcan unas rentas asequibles para que los jóvenes y las familias con menos recursos que se encuentren legalmente empadronadas en Jaén no tengan que optar por abandonar el municipio, con la posibilidad de ayudas a casos reales de necesidad sobrevenida que garanticen el derecho a una vivienda.

- Nos coordinaremos con el resto de administraciones para mejorar, rehabilitar y mantener en perfecto estado de uso, aquellos inmuebles de servicio público como instalaciones sanitarias, docentes, judiciales, de seguridad y de ocio creando una oficina específica de quejas-reclamaciones para recoger por parte de la ciudadanía, haciéndolo extensivo a las infraestructuras urbanas, ( pavimento, limpieza, acerado, señalización, etc.) de la que periódicamente se elevará un informe de público conocimiento y se dará cuenta de las actuaciones realizadas, tanto a los promotores de manera particular, como a los ciudadanos en general.

- Garantizaremos recuperar e impulsar la profesionalización de los empleados públicos del Ayuntamiento mediante la convocatoria pública y exclusiva de ofertas razonables de empleo que solo se atengan a los principios de igualdad, mérito y capacidad que deberán regir en todo caso también en su promoción profesional. Desterraremos prácticas que no hacen sino favorecer otro tipo de contrataciones con cargo al erario público y que no siempre alcanzan los mínimos de transparencia.

- Impulsaremos ayudas a la natalidad en forma de ayuda directa y en un solo pago a los nacidos y empadronados en Jaén, que estará supeditada a controles y la residencia legal durante un mínimo de años. Esta práctica será de obligado cumplimiento hacia todos los empleados del Ayuntamiento por parte de éste y a todas aquellas empresas que quieran contratar en él. Con el compromiso de extrapolarlo a las empresas privadas que se asienten en suelo propiedad del municipio valorando la posibilidad de implementar por este concepto ventajas fiscales.

- Nos volcaremos con las asociaciones de vecinos como verdaderos impulsores de la participación ciudadana y laboratorio de ideas para el progreso de la mejora de la ciudad. Se les dará la máxima participación en el gobierno municipal incluso con la posibilidad de tener voz y voto en la toma de decisiones. Fomentaremos ese asociacionismo parra contrarrestar el desánimo que ha calada en la población y que solo vincula la gestión municipal a la obtención de mayorías por parte de las distintas fuerzas políticas.

- Finalmente para cerrar el esbozo de este ambicioso plan que nuestra ciudad se merece, hacemos un llamamiento al resto de fuerzas políticas para que se sumen a estas propuestas y se comprometan a adoptarlas, implementarlas y, si cabe, mejorarlas. Nos mueve el progreso de nuestra ciudad y situarla en lugar que se merece.

**Contigo Somos Democracia. Contigo Sí.**



Contigo Jaén



**CARLOS GARCÍA**

Candidato a la alcaldía Contigo Somos Democracia Jaén